

Les donateurs de sang généreux



INTERVENTION. Les généreux donateurs, jeunes et moins jeunes, venus nombreux.

L'établissement français du sang avait invité personnellement, par mail ou SMS, tous les donateurs connus à venir donner leur sang.

En cette période de grande migration, le besoin de sang est énorme et les donateurs bénévoles ont répondu présents. L'Association des donateurs de sang de Domérat a pu compter sur la participation de 71 visiteurs dont onze nouveaux.

L'association espère qu'ils deviendront des donateurs assidus. Le flux régulier des personnes a permis aux deux médecins et aux trois infirmières de travailler en toute sérénité.

Les jeunes ont constitué le plus gros de la troupe, ce qui est rassurant pour l'avenir. ■

Pratique. La prochaine collecte aura lieu mercredi 10 septembre, de 16 heures à 19 heures, au centre Albert-Poncet.